



ひばりっ子

教育目標・・・自ら学び、心豊かに生き生きと活動する児童の育成

— さわやかな季節 —

木々の青葉がきらきらと輝き、吹く風に夏の訪れを感じるころとなりました。登校してくる子供たちの元気な挨拶の音が今日もプロムナードに響いています。

去る 10 日（木）、11 日（金）の両日には、ご多用のところ、家庭訪問をさせていただき、ありがとうございました。短い時間ではありましたが、有意義な時間となりました。各担任からお子様の学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子を伺うことができました。

また、保護者の皆様のひばり野小学校の教育への期待を感じることもできました。その期待に応えられるよう、今後も学校の教育目標「自ら学び、心豊かにいきいきと活動する児童の育成」の下、にこにこなかよくひばりっ子、わくわく見つけるひばりっ子、いきいきがんばるひばりっ子を目指して、一人一人の自主性を育む教育活動に取り組んでいきます。ご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。



5月初旬に植樹した乙女キクザクラ

はじめましてなかよし集会

4月に入学した5名の1年生ともっと仲良くなるろうと、4月27日（金）に1年生歓迎集会をフレンドリー委員会の企画・進行で行いました。

6年生と手を繋いで登場し、ステージ上で思い思いのポーズを決めた1年生。2年生の「フラフープ&ダンス」の発表に、今にも一緒に動き出しそうな1年生、ゲームの「かもつ列車」で勝ち、大喜びの1年生、同じ誕生月の友達と手を繋ぎ、恥ずかしそうな1年生・・・微笑ましい1年生の姿に、体育館は笑顔でいっぱいになりました。全校合唱では「世界中のこどもたち」を大きな声で、元気いっぱい歌いました。



これからも、ひばり野小学校のなかよしの輪が大きくなるよう異学年との交流を大切にしながら見守っていきます。



「県民ふるさと大賞」

去る5月6日（日）に富山県教育文化会館において、「県民ふるさと大賞」の表彰式が行われました。石井隆一富山県知事から、賞状と副賞を松田校長が受け取りました。

今回の受賞では、七夕祭りのパレードの活動や、地域の歴史についての学習等、これまでの活動が評価されました。地域の方々には、七夕飾りづくりの指導等、様々な支援をしていただいております。これまで、ひばり野小学校に関わったくださった皆様のおかげです。ありがとうございました。今後も引き続き、ご協力、ご支援をお願いいたします。

なお、賞状と副賞の絵皿は、玄関ホールに展示しております。来校の際には、是非ご覧ください。





ひばりっ子パワーアップ週間

5月14日（月）～5月18日（金）



心、学習、健康のバランスのとれた生活習慣の定着を目指して、次の3つのことについて、子供たちが自分自身の生活を振り返りパワーアップカードにできたかどうかを5日間記録しました。

- ①進んで気持ちのよい挨拶ができる。
- ②目標時間を決めて、家庭学習に進んで取り組むことができる。
- ③少メディアを心掛けて早寝、早起きで睡眠を十分にとり生活のリズムを整えることができる。

1回目の達成度は、挨拶は92.6%、学習は94%、睡眠は84.8%でした。なかなかよい結果だったと思います。家庭での見届けや声かけ等のご協力のおかげです。ひばりっ子パワーアップ週間は、6月、10月、11月、2月に予定されています。これからも、「大きな声で挨拶ができたね。気持ちがいいよ」「長い時間勉強したね。がんばったね」などと、意欲や自信が高まるような声かけをよろしくをお願いします。

目指せ！自己ベスト



—入善町小学校体育大会 5月25日（金）—

5月25日（金）に、入善町小学校体育大会が、入善町中央公園陸上競技場にて開催されました。子供たちは4月下旬よりこの大会に向けて、体育科の学習はもちろん、朝活動や業間、放課後にも練習に取り組んできました。当日は日差しが強く、大変暑い日になりましたが、一人一人が自己ベストを目指し、全力で競技に取り組みました。仲間たちに精一杯の声援を送る姿もすてきでした。保護者の皆様には、お忙しい中、競技場にお越しいただき、子供たちへ愛情溢れる応援を賜りましたこと、また、当日までの健康管理にご配慮いただきましたこと、心より感謝申し上げます。充実した一日を過ごし、子供たちは一回り大きく成長したように思います。



走り幅跳び



ハードル

— JA みな穂青壮年部の皆様のご協力を得て —

全校で田植え体験学習 5月28日（月）



1年生 初めての田植え体験学習

5月28日（月）に、学校近くの水田で、全校で田植え体験学習を行いました。まず、JA みな穂青壮年部の皆さんから、苗の植え方を教わりました。次に、裸足になった子供たちが恐る恐る水田に入り、田植えに取り組みました。土に慣れない子供たちは、足が土から脱げなくなったり転んだりしてどろんこになりましたが、最後までやり通すことができました。5、6年生は、苗の植え方も上達し、低学年を手伝いにきてくれました。田植を終えて、農作業の大変さを実感することもできたようです。JAみな穂青壮年部の皆さんには、貴重な体験の機会をつくっていただきありがとうございました。